

17.—(17023) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le rejet de la réclamation de M. Jos. Beauchamp, au montant de \$4.50 pour dommages causés à des portières au cours d'une désinfection dans sa maison.

Résolu: En conséquence.

18.—(16174) Soumis un rapport du Conservateur des archives de la Ville, demandant l'autorisation d'occuper le Bureau de l'Assistance Municipale lorsque ce département aura pris possession de ses nouveaux quartiers dans l'Annexe.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

19.—Il est

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de bien vouloir signer les contrats à intervenir entre la Ville et les personnes ci-après nommées, en rapport avec la vente des résidus de lots provenant des terrains acquis pour l'ouverture du Boulevard Saint-Laurent, entre les rues Notre-Dame et des Commissaires, savoir: René T. Leclerc, Rodolphe Brunet, John P. Cuddy, National Drug and Chemical Co., Ltd., Damien Lalonde, Gaspard DeSerres, Cyrille Laurin et J. A. Godin.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 23 décembre 1913, p.m.

M. le Commissaire E. P. Lachapelle, Président; MM. Ainey, Godfrey et Dupuis.

1.—(15963) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser le paiement à la "Canadian Hassam Paving Company", d'une somme de \$935.31, représentant le montant de garantie retenu pour le pavage de la rue Clarke, entre les rues Bagg et Marie-Anne.

2.—Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement d'un jugement condamnant la Cité à payer une somme de \$909 à M. James Hunt, ainsi qu'une somme de \$193.45 de frais dus à Mtes Gouin, Lemieux, Murphy, Bérard & Prévost, in re No 1425, C. S., réclamation de Jas. Hunt vs La Cité de Montréal pour chute de son épouse sur le trottoir.

Résolu: D'autoriser le paiement des sommes ci-dessus.

3.—(17032) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire droit à la demande de la "Bitulithic Paving Company Limited", d'un délai jusqu'au printemps prochain, pour compléter les travaux de pavage dans les rues suivantes:

Sherbrooke, de McGill à Saint-Denis;
Sherbrooke, de Saint-Denis à Champlain;
Plessis, de Ontario à Sherbrooke;
Durocher, de Prince-Arthur à l'avenue des Pins;
Saint-André, de Sherbrooke à Cherrier;
Saint-Hubert, de Ontario à Sherbrooke;
Avenue Union, de Sherbrooke à Burnside.

Résolu: D'accorder ladite demande.

4.—(17033) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant qu'instructions soient données à l'officier en charge, d'informer son département chaque fois que le montant de l'indemnité accordée dans les cas d'expropriation forcée, a été déposé par la Cité entre les mains du Protonotaire, de façon à ce que le Département des Travaux Publics puisse alors prendre possession de ces parties de rues et les inscrire comme rues dans le registre des rues publiques de la Cité.

Résolu: De donner instructions en conséquence au Département en Loi, au Département des Expropriations et au Trésorier de la Cité.

17.—(17023) Submitted a report from the Law Department, recommending the rejection of Mr. Jos. Beauchamp's claim, amounting to \$4.50 for damages caused to a portiere in the course of the disinfection of his house.

Resolved: Accordingly.

18.—(16174) Submitted a report from the City Archivist, asking for authorization to occupy the office of the Municipal Assistance when that department shall take possession of its new quarters in the Annex.

Resolved: To grant said authorization.

19.—Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contracts to be entered into between the City and the parties here under mentioned, in connection with the sale of residues of lots of land purchased for the opening of St. Lawrence Boulevard, between Notre Dame and Commissioners street, to wit: René T. Leclerc, Rodolphe Brunet, John P. Cuddy, National Drug and Chemical Co. Ltd., Damien Lalonde, Gaspard DeSerres, Cyrille Laurin and J. A. Godin.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 23rd December 1913, p.m.

Present: Commissioner E. P. Lachapelle, in the Chair; Messrs. Ainey, Godfrey and Dupuis.

1.—(15963) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the payment to the Canadian Hassam Paving Company of a sum of \$935.31, representing the guarantee retained for paving Clarke street, between Bagg and Mary Ann streets.

2.—Submitted a report from the Law Department, recommending the payment of a judgment whereby the City was condemned to pay a sum of \$909 to Mr. James Hunt, and a sum of \$193.45 costs to Messrs. Gouin, Lemieux, Murphy, Bérard and Provost, in re No. 1425 S. C., claim from Jas. Hunt vs The City of Montreal for the fall of his wife on the sidewalk.

Resolved: To authorize the payment of the above sums.

3.—(17032) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the Bitulithic Paving Company Limited, be granted a delay until next spring for the completion of the paving works in the following streets:

Sherbrooke, from McGill College to St. Denis;
Sherbrooke, from St. Denis to Champlain;
Plessis, from Ontario to Sherbrooke;
Durocher, from Prince Arthur to Pine avenue;
St. André, from Sherbrooke to Cherrier;
St. Hubert, from Ontario to Sherbrooke;
Union avenue, from Sherbrooke to Burnside.

Resolved: To grant said report.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that instructions be given to the officer in charge, to inform his department each time that the amount of the indemnity granted in cases of expropriation, has been deposited with the Prothonotary, so that the Public Works Department may then take possession of those parts of streets and inscribe and describe the same in the register of public streets of the City.

Resolved: That, as per said report, instructions be given to the Law Department, the Expropriation Department and the City Treasurer.